

疎甲 第6号証

陳 述 書

1 私は、現在和ネット掲示板に書き込まれた私に対する誹謗中傷発言について、発信者情報の開示を求めています。これらの発言はそのほとんどがまったくの虚偽であり反論の必要もないと考えていますが、念のため虚偽部分を指摘しておきたいと思えます。

2 申立書別紙発言目録における各発言について

(1) ①②について

私が佐川急便（株）に勤務していたのは本当のことです。大阪支社の和歌山店に正社員として平成4年から約4年間勤務しました。

しかし、職場で粗野・下品と言われるような振舞いをしたことなどありませんし、弱い者いじめをしたこともありません。

もちろん、嫌われ者だったなどということもありません。

(2) ③④⑤について

プライベートな話になりますが、私は以前から歌手の長渕剛さんの大ファンです。私自身もギターを趣味にしている、仲間たちとライブハウスで長渕さんの曲を演奏したりしています。そして、そのような長渕さんのファンとしての活動や個人の趣味としての活動をするときに「戸田 澁」というハンドルネームを使用していますが、誰からも非難される理由などありません。

また、私は、私と同じような長渕さんのファンの方々と長渕さんの私的応援団「長渕剛 ほんとの仲間はこちらにいる！」を結成しました。そして、私がこの会の代表をしていました。

さて、この私的応援団で、会の名称を入れたTシャツを作ろうということになりました。そこで、代表者である私が、Tシャツ屋さんへの発注等の事務をするようになりました。ただし、私は会員がTシャツを購入するのを仲介するだけであり、私が販売するわけではありません。もちろん、会員だからといって購入を強制することはありませんし、一般販売するわけでもありません。そのため、「長渕剛の名前を使ってTシャツとか売ってるみたい。」などと、まるで私が長渕剛さんの名前を利用し

てTシャツを販売し利益を得ているかのような発言をされていることには強い憤りを感じています。

また、私は長渕さんの大ファンであることを公言していますが、有権者が、私が長渕さんのファンだからという理由で票を入れてくれることなどありえないことです。「長渕剛の名前と長渕剛ファンを利用して票を集めた」と書かれていることについては、私はもちろん私の支持者の方々をも侮辱するもので、とても許せることではありません。

現在、私は市議会議員として活動しており、市民の皆さんに自分のことをできるだけ知ってもらいたいと考えています。その一環としてホームページに家族構成、趣味などとともにこれまでの経歴を記載しています。もちろん、経歴については、海外の大学を中退したことを含め学歴、職歴いずれも真実であり、虚偽は一切ありません。

その他、「弱者には桐喝並に言葉が悪い」、「弱い立場の人を桐喝して自分がお偉い様になった気分でいやがる。」、「義援金も集めろと言われて無理矢理やらされた。」などといった発言についても、そのような事実はありません。

(3) ⑥について

私が後援会の方を桐喝などしていないことはもちろんですが、「後援会の女を自分の車に無理矢理乗せようとして肉体を迫った」とか、「女グセが相当悪いのも周りの間では有名な話だ」とか、「裏でも相当何か嘯んでるらしい」などとまったく根拠のないデタラメなことを、あたかも真実であるかのように発言されています。

この方の発言は特に酷いものだと思いますので、発言者を突き止めたら、きちんと法的・社会的責任を取ってもらうつもりです。

平成26年 1月 30日

氏名 戸田 正人 

和歌山地方裁判所 御中